

第1回オープンキャンパス



6月16日(日)、第1回オープンキャンパスを開催しました。たくさんの学生と保護者の方が参加してくださいました。生産機械技術科と電子情報技術科に分かれて当校の学生スタッフと一緒にものづくり体験が行われ、保護者の方向けにも、学校概要と修了後の進路について聞いていただきました。学生にとって、より良い進路の選択肢が増えると嬉しいです。

生産機械技術科



キャンパスツアーで校内を見学しました。



3次元CADを使ったモデリング体験！

電子情報技術科



インターネット接続のしくみを体験しました。



学生スタッフも丁寧に教えます。



学校の概要説明。皆さん真剣です。



一番のポイントは当校の修了生の活躍ぶりです。



KPCの学生との交流コーナーでは色々な質問が飛び交っていました！



もう進路が決まっているKPCの学生達の話に興味津々。



今回のスペシャルランチメニューは唐揚げ定食！栄養バランスもバッチリですね！



オープンキャンパス
ぜひ来てください。♪

第2回オープンキャンパスは7月13日(土)を予定しています。参加お待ちしております！